

# INAUGURATION DU CENTRE ÉQUESTRE Tous en selle

Dauphine' 12.06.05-



Bernard Bosson est fier d'inaugurer un centre municipal que bien peu de villes possèdent.

Le centre équestre du Moulin Rouge fonctionne depuis le 19 décembre 2004 où, sous la pluie, les chevaux de La Cravache avaient traversé la ville pour rejoindre leurs nouveaux locaux. Mais l'inauguration officielle n'avait pas encore eu lieu. C'est chose faite et Bernard Bosson a coupé le ruban traditionnel en présence de nombreux élus dont Jean-Luc Rigaut et Gilles Bernard adjoint aux sports.

Rappelons que le centre est implanté sur des terrains appartenant exclusivement à la ville dont les services techniques ont participé à l'élaboration du projet. Quelques chiffres pour situer l'ensemble des réalisations. Le centre est installé sur un terrain de 31 717 m<sup>2</sup> dont 3 952 m<sup>2</sup> de surface bâtie. Les 3,277 millions d'euros du projet ont été financés majoritairement par la ville.

La réalisation la plus spectaculaire est sans conteste le manège couvert de 65x29 m qui en fait le plus grand du département et peut-être de la région. Un rond de longe et une carrière extérieure d'instruction complètent les équipements. N'oublions pas de mentionner les terrains de promenade aux alentours, particulièrement appréciés des élèves. Dans les projets à venir figure une autre carrière extérieure

susceptible d'accueillir les concours, ce qui ne sera possible que lorsqu'un parking suffisamment important sera également réalisé et qui s'avère absolument nécessaire. Pour l'instant, le club annécien La Cravache, utilisateur des installations, comporte 220 adhérents dont 75 % de jeunes et 90 % de filles. A compter du printemps 2006, une animation sportive municipale gratuite équitaine sera proposée aux jeunes Annéciens et des activités équestres seront proposées à tous publics.

Actuellement, le centre dispose de 24 chevaux école et de 12 privés pour un total de 40 places disponibles. Les nouvelles installations particulièrement fonctionnelles, elles, satisfont entièrement Yves Tourvielle, président de La Cravache et du Comité régional d'équitation et Odile Cuvillier, directrice du centre. Quant à Humour, le cheval doyen du centre avec ses 18 ans, il coule des jours heureux dans son box avec vue sur les champs alentours, le summum du confort.

Adrien CROS ■



Courageusement, les adjoints Jean-Luc Rigaut et Gilles Bernard sont montés en selle pour un galop effréné (enfin presque).